
Protokollauszug
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vom 06.12.2010

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Gaburek kritisiert, dass Herr Venzmer nicht auf die Zahlungsverpflichtungen 
der Stadt gegenüber eingegangen ist.
Ebenso wird der Lärmschutz in der Stadt beanstandet. Es gibt genügend Disco-Ver-
anstaltungen in Grevesmühlen, so das es nicht notwendig ist, zusätzliche Veranstal-
tungen durchzuführen?
Wieso darf der Verein mit seinen Powerbooten immer noch den Ploggensee nutzen?

Antwort BM: 
1. Das Freibad ist derzeit gesperrt - es spricht momentan nichts gegen eine Nutzung 
durch die Powerboote.
2. Alle Verpflichtungen, die das Piraten-Open-Air eingegangen sind, sind zur Zeit 
vollständig gezahlt.
3. Die Bemerkungen und Anregungen zu der Diskothek werden aufgenommen und 
geprüft.

Herr Bühring informiert über Gespräche mit Eltern der Fritz-Reuter-Schule und Was-
serturm-Schule. Die Fußgängerampel in der Wismarschen sowie Mühlenstr. werden 
selbst bei rot überfahren, Geschwindigkeiten werden nicht eingehalten usw. Die 
Verwaltung wird gebeten, sich mit der Polizei und dem Landkreis NWM in Verbin-
dung zu setzen, damit diesbezüglich etwas unternommen wird.

Herr Bühring teilt mit, dass jede Nacht auf dem Marktplatz 3 große Lkw stehen.
Gibt es dafür eine Erlaubnis oder könnten diese Lkw auch woanders stehen?

Antwort Herr Schönfeldt: Hierzu wird es nach Prüfung eine schriftliche Antwort ge-
ben.


